



DHL erweitert Versandportfolio für Privatkunden

DHL erweitert Versandportfolio für Privatkunden
Ab 15. November: Neues DHL Päckchen bis 1 Kilogramm bereits für 3,79 Euro
Anpassung des Produktangebots und der Preise ab 2015
Zukünftig bietet DHL Paket sechs Päckchen- und Paketformate für Privatkunden an.
DHL Paket bietet privaten Versendern mit einem neuen DHL Päckchen eine zusätzliche Versandlösung für Sendungen bis 1 Kilogramm. Passend zur Vorweihnachtszeit erweitert DHL damit das bisherige Versandportfolio um eine weitere, attraktive Lösung für besonders leichte Sendungen.
Wer also in diesem Jahr kleinere Weihnachtsgeschenke an seine Lieben versenden will, kann dafür das neue DHL Angebot für kostengünstige 3,79 Euro nutzen. Das neue Päckchen bis 1 Kilogramm ist ab dem 15. November in der DHL Online Frankierung erhältlich und ab dem 1. Januar 2015 zusätzlich auch für den Preis von 3,95 Euro in allen Postfilialen und DHL Paketshops verfügbar.
Erweitertes Versandportfolio ab Januar 2015
Ebenfalls zum Jahreswechsel stellt DHL Paket das weitere Versandportfolio für Privatkunden um und passt die Preise entsprechend an. So führt DHL neben dem neuen Päckchen zum 1. Januar auch eine neue Gewichtsstufe für Pakete bis 5 Kilogramm ein, während die Gewichtsstufe bis 20 Kilogramm für den privaten Paketversand entfällt. Daraus ergeben sich Veränderungen bei den Versandkosten: Ab Januar 2015 kostet das DHL Päckchen bis 2 Kilogramm online 4,29 Euro, statt bisher 3,99 Euro, während beim Kauf in der Filiale künftig 4,40 Euro fällig werden, statt bisher 4,10 Euro. Der Preis für die neue Gewichtsstufe bis 5 Kilogramm liegt ab 2015 bei 5,99 Euro in der Online Frankierung und 6,99 Euro in der Filiale. Pakete bis 10 Kilogramm können ab einem Preis von 7,49 Euro versendet werden und das Schwergewicht bis 31,5 Kilogramm ist künftig ab 13,99 Euro erhältlich.
Zukünftig bietet DHL Paket damit sechs Päckchen- und Paketformate für Privatkunden an. Eine Übersicht des aktuellen Privatkundenangebots sowie des neuen Portfolios ab 1. Januar 2015 ist beigefügt.
Weihnachtspost rechtzeitig abgeben
Bis Jahresende 2014 und damit auch für den Versand der diesjährigen Weihnachtsgeschenke bleiben die bisherigen Preise und Gewichtsstufen für Privatkunden - ausgenommen das neue Online-Päckchen bis 1 Kilogramm - unverändert.
Weihnachtspakete können in diesem Jahr in allen Postbankfilialen noch bis 23. Dezember, 10 Uhr abgegeben werden, um noch rechtzeitig zum Fest beim Empfänger anzukommen. In allen weiteren Postfilialen und DHL Paketshops sollten die Sendungen bis zum 22. Dezember, 18 Uhr auf den Weg gebracht sein.
Ansprechpartner
Dunja Kuhlmann
Pressesprecherin
DHL Paket, Parcel Europe,
Express Deutschland
Deutsche Post DHL
Charles-de-Gaulle-Str. 20
53113 Bonn
Tel.: (0228) 182 9944
Fax: (0228) 182 9880
@dpdhl_kuhlmann

Pressekontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

Firmenkontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage